

NOTRE VISITE AU MUSEE DAUPHINOIS

Nous sommes allés au Musée Dauphinois pour aller voir une exposition sur les Gens de L'Alpe.

Nous avons découvert comment ces agriculteurs vivaient dans la montagne, il y a trois mille ans.

Voilà ce que nous avons appris au Musée Dauphinois:

Les Gens de l'Alpe s'installent dans la montagne: les animaux et les hommes vivent sur des pâturages où l'herbe est importante pour les animaux.

Ces gens sont des agriculteurs et des éleveurs: ils utilisent plusieurs objets pour travailler: un marteau, une faux pour couper l'herbe, une enclume pour redresser la lame de la faux, des pierres mouillées dans un coffre pour aiguiser la lame, un traîneau pour transporter l'herbe, une charrue etc.

Les animaux ont des cloches à leur cou pour pouvoir les repérer.

Grâce aux récoltes et aux animaux les Gens de l'Alpe fabriquent leur pain, leur beurre et leur fromage (vache) et leur couverture et leurs habits (laine de mouton);

Les animaux vivent avec les gens dans leur ferme pour chauffer la maison. Le feu est fait avec de la bouse de vache.

Nous avons vu aussi une exposition sur " la grande histoire du ski".

Il y a très longtemps les hommes utilisaient le ski non par plaisir mais pour avancer dans la neige. Ils se déplaçaient pour chasser et pour combattre.

Texte écrit par les élèves de CP

Quelques photos (merci au Musée !) :

